

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur senantiasa selalu kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul **"Dampak Aktivitas Pertambangan Pasir Naru Terhadap Perubahan Luasan Lahan Tambang, Sosial Ekonomi Masyarakat, dan Kondisi Infrastruktur Desa"**. Laporan Tugas Akhir ini dibuat untuk rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota, Universitas Esa Unggul. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dan kesempurnaan penyusunan laporan tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak yang telah membantu dalam memberikan motivasi dan masukan untuk menambah wawasan terkait bidang perencanaan wilayah dan kota yang diteliti oleh penulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis yaitu, Bapa Beni dan Mama Erma yang telah memberikan doa, dukungan, materi, dan kepercayaan yang begitu besar kepada penulis serta menjadi sumber motivasi bagi penulis dalam menyelesaikan penelitian ini serta saudara/i penulis yang senantiasa ikut memberikan bantuan dan dukungan kepada penulis;
2. Dr. Niluh Putu Widyaningsih, SE, M.Si, M.Sc selaku dosen pembimbing 1 dan Ibu Dayu Ariesta Kirana Sari, S.T, M.Sc selaku dosen pembimbing 2 yang selalu meluangkan waktu, serta memberi masukan, arahan, dan memberikan ilmu yang sangat bermanfaat dan senantiasa mendukung penulis, serta selalu sabar dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan laporan tugas akhir ini dengan baik;
3. Ibu Dayu Ariesta Kirana Sari, S.T, M.Sc. selaku ketua Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul;
4. Bapak Imam Bekti Purwoko (Om Ipung) dan ibu Wiwi selaku Staff administrasi Fakultas Teknik Universitas Esa Unggul yang selalu membantu urusan administrasi penulis;

5. Seluruh jajaran dosen Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul yang telah memberikan ilmu dan membuka wawasan penulis di bidang perencanaan wilayah dan kota;
6. Sahabat penulis; Winarti, Christin, Wendy, Aldi, Grup Filipi 4:6, Monkey D. Luffy, Carlos Anggi Saputra, dan teman-teman Planologi Angkatan 2018 yang selalu menghibur dan memberi semangat selama penulis menyusun laporan tugas akhir ini;
7. Semua pihak yang terlibat yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis mengucapkan terima kasih.

Demikian akhirnya yang dapat disampaikan, penulis berharap tulisan ini dapat memberikan informasi dan bermanfaat untuk pengembangan wawasan dan peningkatan ilmu pengetahuan bagi para pembaca, khususnya bagi Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota. Penulis menyadari bahwa laporan penelitian ini yang telah dibuat jauh dari sempurna, sehingga kritik dan saran yang membangun merupakan hal yang sangat penulis harapkan.

Jakarta, 15 Mei 2022

Faustina M C L Soro

Penulis